

30.05.2016

Theaterkurs des BSW bringt Goethes Faust auf die Bühne

Schüler zeigen am Donnerstag den Klassiker – Schauspiel unter freiem Himmel ist geplant

Wangen / sz **Ein Klassiker kommt nach Wangen: Am Donnerstag, 2. Juni, um 19.30 Uhr betreten die zehn Hauptdarsteller des Theaterkurses des Beruflichen Schulzentrums Wangen (BSW) die Theaterbretter. Für die große Faust-Aufführung wird laut BSW-Mitteilung eigens eine Freilichtbühne im Schulhof aufgebaut.**

Schon während des gesamten Schuljahres setzen sich die Schüler des Literatur- und Theaterkurses des Wirtschaftsgymnasiums und des Technischen Gymnasiums mit Themen rund ums Theater auseinander. Mit dem Besuch von Theateraufführungen entstand die Idee, ein ganzes Werk auf die Bühne zu bringen. Die Kursleiterinnen Angela Fahl und Magdalena Wörz entschieden sich schließlich gemeinsam mit ihren Schülern für Faust I.

Dies nicht nur, weil der Literaturklassiker um Faust, Gretchen und Mephistopheles bis heute viele Fragen stellt, die Schüler interessieren und die sich gut auf die Bühne bringen lassen, so das BSW. Seinen besonderen Reiz erhalte das Projekt Faust aber durch das Angebot des professionellen Theaterregisseurs Hartwig Müller. Mit ihm absolvierten die Schüler einen zweitägigen Theaterworkshop, der mit der Aufführung seinen öffentlichen Abschluss finden soll. Hartwig Müller bringe sehr viel Erfahrung mit, so die Schule, habe er doch in über 30 Theateraufführungen Regie geführt und war selbst als Schauspieler auf mehreren Kontinenten tätig.

Durch die Arbeit mit den Schülern und die Verkürzung des Stückes auf 90 Minuten ist laut BSW eine spieltaugliche Fassung entstanden, die auch Erwachsene anlocken soll. So treten die altbekannten Charaktere des Faust in neuem Gewand auf: Mephisto beispielsweise, der Teufel, mit dem Faust eine Wette eingeht, wird durch zwei „teuflische Weiber“ verkörpert. Und auch Gretchen, Fausts Objekt der Begierde, erscheint in unterschiedlichen Rollen. Auch der zwiespältige Faust selbst erscheint in zweifacher Gestalt.

„Wie viel Arbeit in solch einem Theaterstück steckt merkt man auch, wenn man sich die beteiligten Personen anschaut“, erklärt das BSW. Vom Kulturstadtrat über den Bauhof bis hin zu Schreiner, Bühnenbildner, Bühnentechniker, Helfer für Bewirtung, Auf- und Abbau sei vor und hinter den Kulissen ein großer Personenkreis mit den Vorbereitungen beschäftigt.

Der Besuch der Aufführung ist kostenlos, bei schlechtem Wetter wird die Veranstaltung ins Innere der Schule verlagert.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Theaterkurs-des-BSW-bringt-Goethes-Faust-auf-die-Buehne-_arid,10460687_toid,731.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler. Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältigung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung. Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.